

**BISCHWILLER** L'Orchestre philharmonique de Strasbourg à la MAC

# Les Mélancolies du Nord entrent en scène

Ce samedi, à 20 h 30, la MAC de Bischwiller et le conseil général du Bas-Rhin s'associent pour accueillir à nouveau l'Orchestre philharmonique de Strasbourg dans le cadre du festival **Musica**.

**LES COMPOSITEURS** nordiques sont à l'honneur d'un programme boréal où les contemporains Saariaho et Lindberg font écho au pionnier que fut Grieg et Sibelius avec *Deux Mélodies élégiaques* (1881) et Jean Sibelius dans *Rakastava* (1911). ■

Dirigé par Baldür Brönnimann, l'Orchestre philharmonique de Strasbourg explore ce répertoire rayonnant où le flûtiste-prodige Mario Caroli exprimera son aisance musicale lors du concerto *L'Aile du songe* composé par Kaija Saariaho. Cette promenade entre terre et ciel se poursuivra de Sibelius à Lindberg dans de vifs espaces musicaux où la filiation de ces compositeurs se révélera au fil des interprétations de l'orchestre.

À noter que l'Orchestre phil-



L'orchestre, dirigé par Baldür Brönnimann, explore un répertoire rayonnant où le flûtiste-prodige Mario Caroli exprimera son aisance musicale. DOCUMENT REMIS

harmonique de Strasbourg et Musica proposent autour de ces quatre concerts, des concerts-ateliers d'une heure avec des musiciens de l'Orchestre et la musicienne intervenante

Karen Nonnenmacher. Ces concerts-ateliers prendront pour point de départ des œuvres de Kaija Saariaho et se dérouleront en collège, lycées ou écoles de musiques.

► **SAMEDI.** À 20 h 30, l'Orchestre philharmonique de Strasbourg à la MAC. Entrée libre sur réservation au ☎ 03 88 53 75 00. Placement libre.